
ЖКХ Доска почёта

Спасибо 
за труд!
В преддверии 
празднования 
Дня метал-
лурга и Дня 
города адми-
нистрация 
Ленинского района очередной раз решила вы-
разить общественное признание людям труда.

На стенде почёта появилось 27 новых фотопортретов. В 
экспозиции представлены портреты металлургов, механи-
ков и инженеров, врачей, учителей, руководителей различ-
ных организаций – представителей самого широкого круга 
профессий. Все эти люди – жители Ленинского района, 
которые добросовестно работают и занимают активную 
гражданскую позицию.

Экспозиция посвящена 90-летию ПАО «ММК» и 50-летию 
со дня образования Ленинского района Магнитогорска.

«Основная цель – сказать большое спасибо людям труда 
и выразить им общественное признание. За достижения-
ми стоят годы кропотливого труда. Каждый человек – это 
гордость и достояние Ленинского района, их результаты 
являются примером для нашего молодого поколения. Они 
показывают, как нужно идти по жизни и добиваться высо-
ких результатов», – подчеркнула глава Ленинского района 
Елена Скарлыгина.

Напомним, в 2004 году администрация Ленинского 
района  решила создать стенд почёта. За это время на нём 
по представлению городских предприятий, учреждений, 
организаций и общественных объединений было разме-
щено более 500 фотопортретов людей, которые приносят 
добрую славу району и городу своими делами.

Кошелёк

Миру – мир
В России появится виртуальная социальная карта 
на базе платёжной системы «Мир». Она может быть 
дополнением к пластиковой и позволит упростить 
получение мер социальной поддержки.

В рамках Петербургского международного экономиче-
ского форума (ПМЭФ-2022) глава Минцифры Максут Ша-
даев и генеральный директор платёжной системы «Мир» 
Владимир Комлев подписали соглашение о сотрудничестве. 
Документ предусматривает возможность интеграции 
карты «Мир» в личный кабинет на госуслугах для упро-
щённого получения мер социальной поддержки, сообщает 
пресс-служба Минцифры.

Таким образом, льготами можно будет пользоваться при 
помощи виртуальной социальной карты, которая станет 
альтернативой пластиковому и бумажному документам.

«Первым регионом, где с помощью такой соцкарты, при-
ложив к терминалу смартфон, можно будет подтвердить 
право на льготный проезд, станет Нижегородская область», 
– рассказал Максут Шадаев.

В дальнейшем Минцифры планирует масштабировать 
этот сервис на всю страну.
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В Магнитогорске вручили первые  
два удостоверения зарегистрированного  
кандидата в депутаты Государственной Думы
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Финансисты администра-
ции Магнитогорска подели-
лись заслуженной победой 
на всероссийском уровне.

Восьмой раз Магнитогорск 
признан лучшим во всерос-
сийском конкурсе «Лучшее 
муниципальное образование 
России в сфере управления 
общественными финанса-
ми».

– Конкурс проводит с 2003 
года издательский дом «Бюд-
жет» совместно с Союзом фи-
нансистов России при поддержке 
Совета Федерации, – рассказала 
исполняющая обязанности началь-
ника управления финансов адми-
нистрации города Лилия Абрамова. 
– Магнитогорск на протяжении 
пятнадцати лет восьмой раз стано-
вится дипломантом конкурса.

В этом году в конкурсе участво-
вали 268 городов и районов страны 
из шестидесяти субъектов, в том 
числе пять городов Челябинской 
области. Наш город единствен-
ный подтвердил высокий уровень 
управления местного бюджета, 

став победителем в номинации «За 
открытость и прозрачность управ-
ления финансами».

– При поддержке главы города 
Магнитогорску удалось исполнить 
бездефицитный и бескредитный 
бюджет, несмотря на непростые 
экономические условия и панде-
мию, – объяснила Лилия Раисов-
на. – Город сохранил социальные 
приоритеты бюджета и выполнил в 

полном объёме принятые обяза-
тельства. Сбалансированность 
бюджета достигнута благодаря 
разумному равновесию между воз-
можностями бюджета и потребно-
стями в расходах.

Как известно, городская казна 
наполняется из нескольких источ-
ников, и один из самых объёмных – 
налоги жителей. Поэтому горожане 
имеют право знать, как бюджет 

формируется и на что тратятся 
деньги, и такую возможность они 
имеют. С полными данными можно 
познакомиться на портале «Бюджет 
для граждан».

Бюджет города – документ 
специфичный, занимает около трёх-
сот страниц, поэтому обывателю 
весьма сложно разобраться в его 
структуре, кодах бюджетной клас-
сификации.

С 2014 года на специально 
созданном портале бюджет 
представлен в понятной и 
доступной для жителей форме

Слева расположены вкладки, 
которые содержат полную ин-
формацию о бюджетном процессе 
и непосредственно бюджете. К 
примеру, на вкладке «О бюджете» 
можно найти ответы на вопросы: 
что такое бюджет, какие бывают 
налоги и как распределяются, какие 
направления расходов приняты в 
бюджетной системе.

– На вкладке «Доходы» представ-
лена структура и динамика нало-

говых и неналоговых доходов, без-
возмездных поступлений, данные 
о доходах с 2012 года, – объяснила 
начальник отдела методологии и 
бюджетного процесса и исполнения 
бюджета Ольга Князева. – В «Рас-
ходах» можно найти бюджетные 
ассигнования по разделам, целям, 
установленным для социального, 
инфраструктурного и управлен-
ческого направления развития 
города. Более детализирована ин-
формация на вкладках «Человек», 
«Среда», «Управление». К примеру, 
открыв вкладку «Человек», житель 
увидит расходы по социальной 
сфере. Переходя на внутреннюю 
ссылку «Образование», узнает 
количество учебных учреждений. 
На диаграммах показаны ассигно-
вания, направленные на детские 
сады, школы, учреждения допол-
нительного образования, отдыха и 
оздоровления. Можно найти детали 
субсидирования муниципальных 
заданий.

Таким образом, с помощью порта-
ла «Бюджет для граждан» жители 
могут узнавать основные направле-
ния бюджетной политики города.

Рейтинг

Городская казна – 
лучшая в стране

Сегодня в программу капиталь-
ного ремонта в Магнитогорске 
включён 2381 многоквартирный 
дом. Оплата взносов составляет 
88,21 процента, что выше, чем 
в целом по области – 84,26 про-
цента. На проведение ремонтов 
региональным оператором в 2022 
году было потрачено 421,73 мил-
лиона рублей, а консолидирован-
ный фонд капитального ремонта 
по Магнитогорскому городскому 
округу на 1 мая составил 571,99 
миллиона рублей.

По краткосрочному плану в теку-
щем году региональным оператором 
запланировано выполнение 597-ми 
видов работ и услуг на общую сумму 
231,04 миллиона рублей. Кроме того, 
часть работ была перенесена с 2021 
на 2022 год. К примеру, по имеющимся 
обязательствам краткосрочных планов 
2021 и 2022 годов в многоквартирных 
домах планируется заменить 13 лифтов 
на 21,47 миллиона рублей. Отметим, в 
2021–2022 годах замена лифтов стала 
одной из основных статей расходов по 
капитальным ремонтам в Магнитогор-
ске. В программу на 2022–2024 годы 
включена замена 239-ти лифтов в 115 
МКД. Из них по 113 лифтам работы 
выполнены. В ближайших планах – 
заменить ещё 126 лифтов. По замене 
32-х заключены договоры и 94 лифта 
будут заменены в 2023–2024 годах – у 
них пока не вышел 25-летний срок экс-
плуатации.

– Всего с 2016 года в Магнитогорске 
силами регионального оператора было 
заменено 1170 единиц лифтового обо-
рудования, работа будет продолжаться 
– технический регламент таможенного 
союза обязывает заменить всё лифтовое 
оборудование, у которого вышел срок 
эксплуатации, до 2025 года, – отметил 
генеральный директор фонда «Регио-
нальный оператор капитального ремон-
та общего имущества МКД Челябинской 
области» Виктор Тихоненко. – Все виды 
работ, включённые в краткосрочный 
план, но не завершённые в 2021 году, 
– не исключаются, не пропадают, обя-
зательства остаются за региональным 
оператором до их полной реализации 
или исключения при наличии обосно-
ваний.

В этом году 
региональный оператор 
не сможет обеспечить 
выполнение 326-ти видов работ 
на 109,31 миллиона рублей

Виктор Тихоненко отметил, что одна 
из причин этого – отказы собственников 
или перенос работ на более поздние 
сроки.

– В этом году внесены существенные 
изменения в законы Челябинской об-
ласти, которые регулируют нашу дея-

тельность, – уточнил специалист. – Так, 
вместо 43-х муниципальных «котлов» 
будет один общий, это позволит, в том 
числе и по Магнитогорску, продолжить 
и, возможно, даже увеличить объём 
работ. Потому что в последнее время 
средства фонда в Магнитогорском го-
родском округе были исчерпаны в связи 
с тем, что и лифты много забирали, и 
на спецсчета большие суммы отправ-
лялись. Ещё одно важное изменение 
– проведение оценки технического 
состояния перед началом работ. Это 
позволит определять на ранней стадии 
дома с проблемами, которые, возможно, 
даже будут признаны аварийными и 
подлежащими сносу. Также все объ-
екты культурного наследия выделят в 
отдельную подпрограмму, и региональ-
ный оператор сможет финансировать 
дополнительно те виды работ, которые 
раньше не могли производить. Это и 
государственная историко-культурная 
экспертиза, и авторский надзор, и тех-
нический надзор.

Есть ещё одно важное изменение 
в программе – с 29 апреля этого года 
определена новая предельная стои-
мость по ремонту фасадов – теперь при 
проведении капремонта их можно уте-
плять, что позволит делать дома более 
энергоэффективными.

– Собственники будут понимать, за 
что платят свои десять рублей десять 
копеек – взнос достаточно серьёзно уве-
личился с этого года по сравнению с про-
шлым, – уточнил Виктор Тихоненко.

Что касается неплательщиков, для 
того, чтобы обязать собственников фор-
мировать фонды капитального ремонта 
в полном объёме, губернатор Алексей 
Текслер выделил региональному опе-
ратору 91 миллион рублей для ведения 
претензионно-исковой работы.

Вопрос о ремонте фасада дома по 
адресу Ленина, 19 задал Виктору Тихо-
ненко глава города Сергей Бердников. 
Там в ходе работ был демонтирован уча-
сток балюстрады, который необходимо 
восстановить.

– Нам бы хотелось, чтобы вся архи-
тектурная ценность была сохранена в 
первоначальном виде, – уточнил гра-
доначальник.

Виктор Тихоненко ответил, что исто-
рический облик будет восстановлен, 
причём в работе применят те же мате-
риалы, которые использовались при 
строительстве. 

– Если будет требоваться, и опыт 
такой тоже есть, на некоторых домах 
используем более современные облег-
чённые материалы, но при этом они 
полностью соответствуют архитектур-
ному замыслу, и фасады и историче-
ский облик не пострадают, – уточнил 
специалист. 

В завершение Сергей Бердников отме-
тил, что, несмотря на периодически воз-
никающие нарекания к подрядчикам, 
работу по проведению капитальных 
ремонтов необходимо продолжать.

 Мария Митлина

Важной темой аппаратного совещания 
в администрации города стала реализация 
региональной программы 
капитального ремонта

Капремонт: 
важные изменения


